

2. Juli 2019

## Neues Video zeigt den Alltag in der KVB-Leitstelle

Ob eine Fahrleitung heruntergerissen ist, ein Auto auf den Gleisen steht, eine Weiche gestört oder eine Stadtbahn in einen Unfall verwickelt ist – die Kolleginnen und Kollegen der KVB-Leitstelle bringt so schnell nichts aus der Ruhe. Souverän und gelassen bewältigen sie auch die schwierigsten Situationen und sorgen mit viel Engagement und Leidenschaft dafür, dass die Störungen schnellstmöglich behoben werden und der Verkehr wieder fließt.

Das neue Video auf dem Youtube-Kanal der KVB gibt einen Einblick in den Alltag der Leitstelle, dem „technischen Herz“ der KVB. Zwei Tage lang hat ein Filmteam Leitstellen-Mitarbeiter und Verkehrsmeister im Außendienst begleitet – herausgekommen ist eine spannende Dokumentation ihres Arbeitsalltages. Die neue, modernisierte Leitstelle wurde 2014 eröffnet, dort arbeiten 56 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Dreischichtbetrieb Tag und Nacht an 365 Tagen im Jahr.

Das Video ist zu sehen unter [www.youtube.com/kvbag](http://www.youtube.com/kvbag)

-map-